



IDEENKARTE

NEUE IDEEN FÜR PÖLLAU

Was sind die derzeitigen Herausforderungen im Ortskern von Pöllau?

Gibt es schon Ideen zur Ortskernbelebung?

Die Ideenkarten können bis
Ende März im
Bürgerservice abgegeben
oder per Mail an
gde@poellau.gv.at
gesendet werden.

Ich möchte weitere Infos zur Bürger*innenbeteiligung erhalten:

Name:

E-Mail:

Telefon:

- Ja, ich möchte den Newsletter der Landentwicklung Steiermark erhalten.
Informationen zu unseren Datenschutzbestimmungen finden Sie unter
www.landentwicklung-steiermark.at/datenschutz

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union